## TEMA: APRENDAMOS A DELEITARNOS EN DIOS.

<u>TEXTO: SALMO 37:4</u> Deléitate asimismo en Jehová, Y él te concederá las peticiones de tu corazón.

Seguramente a la mayoría de nosotros nos gusta este precioso versículo, y lo que más nos gusta de él es la segunda parte del versículo pues nos dice que **ÉL NOS CONCEDERÁ LAS PETICIONES DE NUESTRO CORAZÓN**.

Pues definitivamente todos quisiéramos que nuestro Dios nos concediera las peticiones especiales que tenemos en nuestro corazón, pero tenemos que comprender que para que él nos conceda las peticiones del corazón **TENEMOS QUE APRENDER A DELEITARNOS EN DIOS**.

COMPRENDAMOS PRIMERAMENTE LO QUE SIGNIFICA LA PALABRA DELEITE: es experimentar Satisfacción, gozo, agrado, dicha y bienestar personal.

Para todo cristiano buscar la presencia de Dios, congregarse, orar, adorar, tendría que ser un deleite en su vida pues solamente alguien que no ha conocido al Señor puede pensar o sentir lo contrario. (1 Corintios 2:14) Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

¿CÓMO PODEMOS APRENDER A DELEITARNOS EN DIOS? Veamos lo que nos enseña la palabra de Dios

I) COMPRENDIENDO QUE DELEITARSE EN DIOS ES UNA DECISIÓN PERSONAL (SALMO 37:4) Deléitate asimismo en Jehová, Y él te concederá las peticiones de tu corazón

El texto es claro **NO NOS DICE "DELEITENSE" sino "DELEITATE"** es decir es algo personal de cada uno, es algo INDIVIDUAL.

En la traducción en iglesia de este pasaje dice: "Delight yourself in the Lord" es decir ,DELEITATE TU MISMO EN EL SEÑOR, podemos darnos cuenta que deleitarse en el Señor no depende de otros es una decisión personal que nace de un corazón agradecido con nuestro Dios.

II) DELEITARNOS ES DARLE A DIOS LO QUE NACE DEL AGRADECIMIENTO DE NUESTRO CORAZÓN (JUAN 12:1-3) Seis días antes de la pascua, vino Jesús a Betania, donde estaba Lázaro, el que había estado muerto, y a quien había resucitado de los muertos. 2 Y le hicieron allí una cena; Marta servía, y Lázaro era uno de los que estaban sentados a la mesa con él. 3 Entonces María tomó una libra de perfume de nardo puro, de mucho precio, y ungió los pies de Jesús, y los enjugó con sus cabellos; y la casa se llenó del olor del perfume.

En este texto vemos que a Jesús le hicieron una cena sus amigos en Betania en esta cena se encontraban sus amigos Lazaro, Marta y Maria, por eso se cree que esta cena era en agradecimiento por el milagro de la resurrección de Lázaro.

Podemos ver que Lazaro estaba sentado a la mesa con Jesús, y Marta su hermana estaba haciendo lo que ella siempre hacía: <u>SIRVIENDO</u>.

Pero podemos ver que Maria, la otra hermana de Lazaro, hizo algo extraordinario, ella sabía que lo que Jesús había hecho por su familia, por su hermano, al haberlo resucitado después de estar cuatro días en la tumba, cuando ya no había esperanza, cuando ya lo unico que habia era dolor y tristeza en sus corazones, fue algo que nadie más podía haber hecho, POR ESO EN AGRADECIMIENTO, EN ADORACIÓN, ELLA UNGIÓ A JESÚS CON UN PERFUME DE GRAN PRECIO, ungió sus pies con una libra de perfume de nardo puro, un perfume tan especial que su predio era de trescientos denarios, es decir, era el equivalente al salario de un año.

Podemos ver que Maria verdaderamente le dio al Señor Jesús el regalo más valioso que ella tenía en su vida, ella entregó lo mejor que podía dar en agradecimiento y en adoración al Señor, **SEGURAMENTE HABER HECHO ESO POR JESÚS FUE UN VERDADERO DELEITE EN EL CORAZÓN DE MARÍA** pues su corazón estaba verdaderamente agradecido con el Señor.

Por eso nosotros también, SI VERDADERAMENTE ESTAMOS AGRADECIDOS CON EL SEÑOR, tenemos que darle lo mejor de nuestra vida, nuestro mejor servicio, nuestra mejor adoración, nuestro mejor tiempo, TENEMOS QUE DELEITARNOS MOSTRÁNDOLE AL SEÑOR CUÁNTO AGRADECIMIENTO HAY EN NUESTRO CORAZÓN.

III) TENEMOS QUE DELEITARNOS SIN IMPORTAR LO QUE OTROS DIGAN O PIENSEN (JUAN 12:4-8) Y dijo uno de sus discípulos, Judas Iscariote hijo de Simón, el que le había de entregar: 5 ¿Por qué no fue este perfume vendido por trescientos denarios, y dado a los pobres? 6 Pero dijo esto, no porque se cuidara de los pobres, sino porque era ladrón, y teniendo la bolsa, sustraía de lo que se echaba en ella. 7 Entonces Jesús dijo: Déjala; para el día de mi sepultura ha guardado esto. 8 Porque a los pobres siempre los tendréis con vosotros, mas a mí no siempre me tendréis.

Si de algo tenemos que estar seguros es que todo aquel que se deleita en el Señor, sirviendo, adorando, escuchando su palabra, orando, etc sera criticado, habrán personas a las cuales les molestara que nos deleitemos en el Señor, así como Judas crítico y se enojó por la acción de Maria.

Pero eso no debe importarnos ni desanimarnos, pues tenemos que hacerlo de corazón para nuestro Dios, para agradarle a él, por agradecimiento a él (Colosenses 3:23) Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres;

IV) TENEMOS QUE DELEITARNOS CUANDO ESCUCHAMOS SU PALABRA EN LA IGLESIA (Eclesiastés 5:1) Cuando fueres a la casa de Dios, guarda tu pie; y acércate más para oír que para ofrecer el sacrificio de los necios; porque no saben que hacen mal

Lastimosamente hay demasiados cristianos que no comprenden la importancia de ir a la iglesia a deleitarse en la palabra de Dios, a escuchar el mensaje que Dios tiene para sus vidas.

Muchos cristianos van a la iglesia pero van por motivos equivocados, están en la iglesia pero no escuchan las predicaciones, están en la iglesia pero se aburren en el tiempo de la alabanza, están en la iglesia pero haciendo cualquier otra cosa menos poniendo atención al mensaje de la palabra de Dios para sus vidas.

Todo cristiano debe **DELEITARSE EN ESCUCHAR LA PALABRA DE DIOS** tenemos que comprender que congregarse no solamente se trata de "ir a la iglesia" **SINO DE DELEITARSE EN LA PALABRA DE DIOS**.

Si vamos a nuestra iglesia a deleitarnos en cualquier otra cosa estamos cometiendo el error de congregarnos para lo peor (1 Corintios 11:17) Pero al anunciaros esto que sigue, no os alabo; porque no os congregáis para lo mejor, sino para lo peor.

La pregunta de este día no es ¿FUISTE A LA IGLESIA? sino que la pregunta CLAVE es ¿A QUÉ FUISTE A LA IGLESIA?

V) TENEMOS QUE DELEITARNOS CUANDO TENEMOS TIEMPO PARA ESTAR A SOLAS CON DIOS (Mateo 6:6) Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.

Los momentos a solas con el Señor deberían ser el deleite de cada uno de nosotros, poder estar en su presencia y hablar con él con libertad, llorar delante de su presencia, adorarlo, derramar nuestro corazón delante del Señor.

Pero ¿APROVECHAMOS ESOS MOMENTOS A SOLAS PARA ESTAR EN LA PRESENCIA DE DIOS? Lastimosamente a muchos de nosotros hay otras cosas en las cuales nos deleitamos, para muchos cristianos su deleite está en las redes sociales, en en las series de televisión, en los videos de Youtube o en TikTok Y DESPERDICIAMOS O MENOSPRECIAMOS LA OPORTUNIDAD DE ESTAR A SOLAS EN LA PRESENCIA DE DIOS.

Y NO NOS DAMOS CUENTA LO QUE NOS ESTAMOS PERDIENDO: LAS PETICIONES DE NUESTRO CORAZÓN.